

II-10675 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 5362/J

A N F R A G E

1990-04-05

der Abgeordneten Dr. Ermacora, Kraft
und Kollegen
an den Bundesminister für Inneres
betreffend Entwicklung der Wehrpflichtverweigerer in Österreich

In den Zeitungen der jüngsten Zeit gab es Meldungen über die Entwicklung der Wehrpflichtverweigerung und des Zivildienstes. Da diese Frage auch im Zusammenhang mit der Diskussion über die Heeresreform eine Rolle spielt, müßten auch die Abgeordneten darüber informiert sein, wie es um die Entwicklung des Zivildienstes in Österreich steht.

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Inneres nachstehende

A n f r a g e :

- 1) Wie ist die Entwicklung der Wehrpflichtverweigerer seit 1989 im gesamten und in den Ergänzungsbereichen des Bundesheeres?
- 2) Wievielen Anträgen wurde in den Zivildienstkommissionen stattgegeben?

- 3) Wieviele Berufungen haben sich an die Zivildienstoberkommission gerichtet, wievielen wurde stattgegeben?
- 4) Wieviele Beschwerden haben sich gegen Entscheidungen der Zivildienstoberkommission an den Verfassungsgerichtshof gewandt und wie hat der Verfassungsgerichtshof über diese Beschwerden entschieden?
- 5) Wieviele Totalverweigerer sind im Bundesministerium registriert?
- 6) Wie beurteilt der Bundesminister die Tendenz der Zivildienstentwicklung seit der letzten Berichterstattung im Nationalrat?